

“...Por mi parte ha sido una experiencia increíble tanto académicamente como personalmente. Es una experiencia que me ha hecho crecer y madurar mucho como persona y por nada del mundo cambiaría mi opción para irme a otro país o ciudad. Con lo cual no quiero decir que Atenas sea lo mejor. Sea cual sea tu opción elegida, será una opción increíble e inolvidable y que no querrás que acabe...”

Igarki Pascual, alumno de Electrónica Industrial y Automática. Technological Education Institute of Piraeus, Atenas (Grecia)